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第32回 2月28日 
通算1590回

第31回 2月21日 
通算1589回
●会員数          70名　　
●出席免除者数　  23名
●出席者数　　　  59名
●出席率　　　 89.39％

第29回 2月7日
通算1587回の修正　
●会員数          70名　　
●出席免除者数　　23名
●出席者数　　　　65名
（内補填者数　　7+3名）
●出席率　　　 98.48％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
「我らの生業」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．卓話
　　ノーベル製菓株式会社　
　　社長　藤沢　肇　様
　「お菓子四方山（よもやま）話」
６．閉会の点鐘　18時30分
 

２０１１－２０１２／３１

1 2 3

四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラムガバナーノミニー選考について

卓話　NPO法人今井まちなみ再生ネットワーク　副理事長　米村　博昭　様

会長　本日午後4時半より臨時理事会を開催いたしました。議題は「ガバナーノミニ
ー推薦委員会からの報告について」です。ガバナーノミニー推薦委員会委員長箸尾
さん、副委員長の有井さん他、委員の方が理事会に出席され、推薦委員会で決めて
頂きましたガバナーノミニー候補の北河原公敬君に伝え、ご快諾頂きました、との
報告が理事会に対してありました。理事会はこれをもちまして承認を致しました。
ＲＩクラブ細則第13条、クラブからガバナーを推薦する場合、『この推薦者を推薦
するクラブの例会で採択された決議という形式で提出されなければならない。この
決議は、クラブ幹事によって正式に証明されなければならない』とあります。そこで、
本日の例会で採択をしたいと思いますので、2012.7.1より2650地区ガバナーノミニー
に当奈良大宮ロータリークラブは北河原公敬君を推薦することを決議したいと思い
ます。賛成の方は挙手をお願いします。
（挙手）賛成圧倒的多数、全員と思います。ありがとうございました。
これにより幹事に証明をして頂きたいと思います。幹事宜しくお願い致します。
幹事　本日満場一致で承認されたことを証明致します。ありがとうございました。
会長　それでは北河原公敬君より一言頂きたいと思います。よろしくお願い致します。
北河原公敬君　今の会長のご報告に快く引き受
けた、という表現がありましたが、どちらかと
いうと渋々という感じですが、ちょっと家内に
も怒られておりまして、しばらくは家に帰るの
が大変だな、と思っております。私自身もまさ
かこのような事になるとは思っておりませんで
したし、クラブの方から私の耳に入る以前に他
クラブの方から色々とそのようなことを言って
来られ、どうなっているのかと思っておりまし
たが、結局は箸尾さんや有井さんや色々な方の
お話で、一つクラブの為に、「クラブの為に」と言われますとなかなか無下にも断
り難いな、というところでございまして、クラブの為、或いは奈良県下のロータリ
アンの為に、というようなこともおっしゃっておられました。何れにしましても私
に務まりますかどうか、ちょっと不安ですが、クラブの方々のそれこそ絶大なるご
支援、ご協力を頂かないととてもじゃないけど務まらないかと思っております。勿論、
奈良県下の各クラブにおいても同じかと思いますが。大宮クラブから初めてガバナ
ーノミニーが出て、それがもう一つだったということになると、私は勿論ですが皆
さん方にもご迷惑をかけてしまう事になるので、是非皆様方のご支援、ご協力を頂

いて、なんとか務められれば、と思っております。ただ私も、これは申し上げておりましたが、時間的になか
なか厳しい状況でございまして、勿論まだ暫く別当職は続けなければなりませんし、この四月から全日本仏教
会の副会長を務めなければなりませんし、或いは神仏霊場会の会長も、ということで色々会長を引き受けてお
りまして、その辺のこともあり時間調整が非常に厳しい局面が出てくるかと思いますので、それだけは気にな
っております。何れに致しましても皆様方のご推挙でこういうことになりましたので、ご迷惑のかからないよ
うにはしたいと思っております。どうかよろしくお願い致します。
会長　どうもありがとうございました。これにより、当クラブと致しましては地区に対して正式に推薦状を送
り、クラブとしての手続きに入って行きたいと思います。ついては、先ほどの北河原さんのお話にもありまし
たが、当クラブ全員が一致団結して協力をしていかないととても務まるようなものではないと思いますので、
皆様のご協力を切にお願い致します。次に、箸尾推薦委員長、お願いします。
箸尾ガバナーノミニー推薦委員長　ガバナーノミニー推薦委員会を、喜んで解散させて頂きます。有難うござ
いました。

会長報告
●先週の土曜日、県下会長幹事会が奈良ロイヤルホテルで行われました。片桐地区幹事長、奈良第一グループ

熊本ガバナー補佐、第二グループ杉田ガバナー補佐などが出席されました。
1. 当クラブからガバナーノミニー候補を推薦するにあたり、当クラブを除いた県下１２クラブの協力をお願

いし、特に奈良ＲＣは、当クラブの親クラブですので、何としても子クラブを助けていただくよう切に申
し上げました。奈良ＲＣでは理事会を開いて頂き、応援することを決定して頂きました。

2. 次年度から会長幹事会を３回から２回にすることが決まりました。但し、昨年の東日本大震災や奈良県南
部の台風被害のような災害が発生したようなときには、緊急に会長幹事会を開くとのことです。なお、ゴ
ルフは別です。

3. 次年度は、ＲＬＩは各クラブで普及するように、クラブで地区で実施したＲＬＩのようにやって頂きた
い、との地区からの要請です。次年度はガバナー方針でＲＬＩ勉強会の開催はありませんので、各クラブ
で実施して欲しいとのことです。

4. 奈良ＲＣから来月22日に創立60周年記念事業を奈良ホテルで行うので、各クラブ会長・幹事は全員ご出席
頂きたいとの依頼がありました。当クラブも出席させて頂きたいと思っております。

●当クラブが行いました大宮地区防災防犯奉仕活動ですが、新世代育成基金奨励賞が決まりました。200,000円
を頂くようになっております。200,000円という額はこの事業では最高額らしいです。4月末頃に頂けるとお聞
きしております。

委員会報告
幹事報告
先日行ってまいりました石巻より写真集が届きましたので、フロントに置いております。希望者はご購入をお
願いします。１冊８００円です。

卓話　ＮＰＯ法人今井まちなみ再生ネットワーク　副理事長　米村　博昭　様
「今井町の現状」
※内容を要約して掲載させていただいております。

　本日は、「今井町の現状」ということで、ＮＰＯ法人今井まち
なみ再生ネットワークの活動を通して、お話させていただきたい
と思います。今井町は橿原市の中心にあり、高さが低い建物が密
集しているのが、今井町のまちなみの特徴です。この町が形成さ
れたのは戦国時代の永禄年間で、称念寺というお寺を中心に町が
形成されています。江戸時代には天領として続いており、明治以
降に繋がっていきます。現在今井町では橿原市が中心となって整
備事業を進めており、道路の整備等を行っております。今井町は
東西が６００ｍ、南北が３１０ｍで、平成５年に重要伝統的建造
物群保存地区に選定されています。伝統的建造物群保存地区とい
うのは文化財保護法に基づくもので、今井町には建物単体で重要
文化財に指定されているものが９件、伝統的建築物が５０４件あ
ります。伝統的建造物群保存地区にある建物は、固定資産税の減
免措置があり、建築基準法の一部が緩和されています。奈良県内では今井町のほかにも、宇陀市の宇陀松山、

五條市の五條新町など伝統的建造物群保存地区に指定されているところがあります。
　これは今井町だけの問題ではありませんが、空き家が増えております。平成１６年度に建築士会が今井町の
空き家・空き地の調査を行ったのですが、今井町にある約７５０軒の建物のうち１割強の８０～９０軒は空き
家又は空き地となっています。ＮＰＯ法人今井まちなみ再生ネットワークの事業として一番核になっているの
が、空き家バンクという事業で、年に４回、今井町の空き家を巡るコースを作って、空き家を見に行くという
イベントを行っております。最近は年配の方だけでなく、若い人も結構興味を持っておられる方が増えていま
す。平成１８年から現在までの実績は、賃貸契約が２１件、売買契約が２件となっています。空き家バンク事
業で重要なことは、一度貸してしまうとなかなか返ってこないということもありますが、まずはオーナーさん
に町家を貸す意思を持っていただくことです。また、入った後のケアということで、新しく今井町に入って来
られた方について、古くからの今井町のコミュニティへ参画していただくところまでの支援も行っています。
平成１８年から空き家バンク事業を行ってきましたが、一番最初に入られることとなった方は、２０代～３０
代の新婚の方でした。新しく入って来られた方に今井町のことが分かるように、今井町ではどんな年間行事が
あるのか、今井町にある諸団体とその活動をまとめたりもしております。
　空き家バンク事業以外にも、今井町の町家や町並みについて学んでいただくため、まちづくり人講習会を現
在までに２４回継続的に開催しております。また、子供たちを対象として、「今井まるごと昔体験」という、
今井町の町家を活かした体験型プログラムの事業や、地方の元気再生事業への参画も行っております。さらに、
空き家等活用事業としてサブリース事業も行っています。サブリース事業というのは、オーナーさんからＮＰ
Ｏ法人今井まちなみ再生ネットワークが空き家を借り上げて修理をして、第三者にお貸しするというものです。
宿泊施設として整備をしたものもあります。「今井庵・楽」ということで簡易宿泊施設として許可をいただき、
町家１棟を貸切でご利用いただけます。現在は１軒だけなのですが、数件集まれば、宿泊施設としてもっとう
まく活用していけるのではないかと思っております。また、平成２２年度の国土交通省の「住まい・まちづく
り担い手事業」として、「江戸時代の「請人」制度の再評価と新「請人」制度による町家流通の促進事業」を
行っております。江戸時代に大家と店子の間に入って借家の流通を担う「請人」制度というのがあり、現在の
不動産屋のようなものですが、その「請人」制度を研究しようというものです。また、２年ほど前から、奈良
県全体で空き家バンクのようなものを作ろうということで、昨年、大和・町家バンクネットワーク協議会を１
２の歴史的な町並み地区が一緒になって立ち上げ、奈良県の町家情報の一元化事業を行っております。県内の
町家情報を一元化して発信するとともに、不動産関係の諸団体との連携を図り効率的に空き家の活用を進めて
おります。また、町家の活用として、最近若い人や芸術家の人たちにも興味を持っていただいており、昨年１
０月には、町家を利用して、「奈良・町家の芸術祭 ＨＡＮＡＲＡＲＴ（はならぁと）」という事業も行われま
した。私たちが橋渡し役として、空き家活用のお手伝いできればと思っております。ＮＰＯ法人今井まちなみ
再生ネットワークは、このような事業を展開しております。
どうも有難うございました。

例会変更
 ３　月
■�大和高田ロータリークラブ　■
・�３月２０日（火）・・・定款第６条第１節(C)により休会。
※ビジター受付は行いません。

■�橿原ロータリークラブ　■
・�３月２３日（金）・・・夜間例会に変更。
    時間：１８：００～
※ビジター受付は、3月23日（金）12：00～12：30橿原ロイヤルホテルフロント横にて行います。
・�３月３０日（金）・・・定款第６条第１節(C)により休会。
※ビジター受付は行いません。

■�平城京ロータリークラブ　■
・�３月２２日（木）・・・定款第６条第１節(C)により休会。
※ビジター受付は、同日18：00～18：30ホテル日航奈良３Ｆロビーにて行います。

　　２月お誕生日・結婚記念日
　　★�お誕生日 ★
　　　７日　　森　　一紀　君　　　１２日　　辻本　和弘　君　　　１５日　　松岡　弘樹　君
　　２２日　　西口　栄一　君
　　★ 結婚記念日 ★
　　　６日　　楠下　重郎　君　　　　６日　　小西　敏文　君　　　　７日　　計良　隆司　君
　　１１日　　武藤　廣茂　君　　　１４日　　中條　章夫　君　　　２１日　　有井　邦夫　君
　　２３日　　森下　泰行　君
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アンの為に、というようなこともおっしゃっておられました。何れにしましても私
に務まりますかどうか、ちょっと不安ですが、クラブの方々のそれこそ絶大なるご
支援、ご協力を頂かないととてもじゃないけど務まらないかと思っております。勿論、
奈良県下の各クラブにおいても同じかと思いますが。大宮クラブから初めてガバナ
ーノミニーが出て、それがもう一つだったということになると、私は勿論ですが皆
さん方にもご迷惑をかけてしまう事になるので、是非皆様方のご支援、ご協力を頂

いて、なんとか務められれば、と思っております。ただ私も、これは申し上げておりましたが、時間的になか
なか厳しい状況でございまして、勿論まだ暫く別当職は続けなければなりませんし、この四月から全日本仏教
会の副会長を務めなければなりませんし、或いは神仏霊場会の会長も、ということで色々会長を引き受けてお
りまして、その辺のこともあり時間調整が非常に厳しい局面が出てくるかと思いますので、それだけは気にな
っております。何れに致しましても皆様方のご推挙でこういうことになりましたので、ご迷惑のかからないよ
うにはしたいと思っております。どうかよろしくお願い致します。
会長　どうもありがとうございました。これにより、当クラブと致しましては地区に対して正式に推薦状を送
り、クラブとしての手続きに入って行きたいと思います。ついては、先ほどの北河原さんのお話にもありまし
たが、当クラブ全員が一致団結して協力をしていかないととても務まるようなものではないと思いますので、
皆様のご協力を切にお願い致します。次に、箸尾推薦委員長、お願いします。
箸尾ガバナーノミニー推薦委員長　ガバナーノミニー推薦委員会を、喜んで解散させて頂きます。有難うござ
いました。

会長報告
●先週の土曜日、県下会長幹事会が奈良ロイヤルホテルで行われました。片桐地区幹事長、奈良第一グループ

熊本ガバナー補佐、第二グループ杉田ガバナー補佐などが出席されました。
1. 当クラブからガバナーノミニー候補を推薦するにあたり、当クラブを除いた県下１２クラブの協力をお願

いし、特に奈良ＲＣは、当クラブの親クラブですので、何としても子クラブを助けていただくよう切に申
し上げました。奈良ＲＣでは理事会を開いて頂き、応援することを決定して頂きました。

2. 次年度から会長幹事会を３回から２回にすることが決まりました。但し、昨年の東日本大震災や奈良県南
部の台風被害のような災害が発生したようなときには、緊急に会長幹事会を開くとのことです。なお、ゴ
ルフは別です。

3. 次年度は、ＲＬＩは各クラブで普及するように、クラブで地区で実施したＲＬＩのようにやって頂きた
い、との地区からの要請です。次年度はガバナー方針でＲＬＩ勉強会の開催はありませんので、各クラブ
で実施して欲しいとのことです。

4. 奈良ＲＣから来月22日に創立60周年記念事業を奈良ホテルで行うので、各クラブ会長・幹事は全員ご出席
頂きたいとの依頼がありました。当クラブも出席させて頂きたいと思っております。

●当クラブが行いました大宮地区防災防犯奉仕活動ですが、新世代育成基金奨励賞が決まりました。200,000円
を頂くようになっております。200,000円という額はこの事業では最高額らしいです。4月末頃に頂けるとお聞
きしております。

委員会報告
幹事報告
先日行ってまいりました石巻より写真集が届きましたので、フロントに置いております。希望者はご購入をお
願いします。１冊８００円です。

卓話　ＮＰＯ法人今井まちなみ再生ネットワーク　副理事長　米村　博昭　様
「今井町の現状」
※内容を要約して掲載させていただいております。

　本日は、「今井町の現状」ということで、ＮＰＯ法人今井まち
なみ再生ネットワークの活動を通して、お話させていただきたい
と思います。今井町は橿原市の中心にあり、高さが低い建物が密
集しているのが、今井町のまちなみの特徴です。この町が形成さ
れたのは戦国時代の永禄年間で、称念寺というお寺を中心に町が
形成されています。江戸時代には天領として続いており、明治以
降に繋がっていきます。現在今井町では橿原市が中心となって整
備事業を進めており、道路の整備等を行っております。今井町は
東西が６００ｍ、南北が３１０ｍで、平成５年に重要伝統的建造
物群保存地区に選定されています。伝統的建造物群保存地区とい
うのは文化財保護法に基づくもので、今井町には建物単体で重要
文化財に指定されているものが９件、伝統的建築物が５０４件あ
ります。伝統的建造物群保存地区にある建物は、固定資産税の減
免措置があり、建築基準法の一部が緩和されています。奈良県内では今井町のほかにも、宇陀市の宇陀松山、

五條市の五條新町など伝統的建造物群保存地区に指定されているところがあります。
　これは今井町だけの問題ではありませんが、空き家が増えております。平成１６年度に建築士会が今井町の
空き家・空き地の調査を行ったのですが、今井町にある約７５０軒の建物のうち１割強の８０～９０軒は空き
家又は空き地となっています。ＮＰＯ法人今井まちなみ再生ネットワークの事業として一番核になっているの
が、空き家バンクという事業で、年に４回、今井町の空き家を巡るコースを作って、空き家を見に行くという
イベントを行っております。最近は年配の方だけでなく、若い人も結構興味を持っておられる方が増えていま
す。平成１８年から現在までの実績は、賃貸契約が２１件、売買契約が２件となっています。空き家バンク事
業で重要なことは、一度貸してしまうとなかなか返ってこないということもありますが、まずはオーナーさん
に町家を貸す意思を持っていただくことです。また、入った後のケアということで、新しく今井町に入って来
られた方について、古くからの今井町のコミュニティへ参画していただくところまでの支援も行っています。
平成１８年から空き家バンク事業を行ってきましたが、一番最初に入られることとなった方は、２０代～３０
代の新婚の方でした。新しく入って来られた方に今井町のことが分かるように、今井町ではどんな年間行事が
あるのか、今井町にある諸団体とその活動をまとめたりもしております。
　空き家バンク事業以外にも、今井町の町家や町並みについて学んでいただくため、まちづくり人講習会を現
在までに２４回継続的に開催しております。また、子供たちを対象として、「今井まるごと昔体験」という、
今井町の町家を活かした体験型プログラムの事業や、地方の元気再生事業への参画も行っております。さらに、
空き家等活用事業としてサブリース事業も行っています。サブリース事業というのは、オーナーさんからＮＰ
Ｏ法人今井まちなみ再生ネットワークが空き家を借り上げて修理をして、第三者にお貸しするというものです。
宿泊施設として整備をしたものもあります。「今井庵・楽」ということで簡易宿泊施設として許可をいただき、
町家１棟を貸切でご利用いただけます。現在は１軒だけなのですが、数件集まれば、宿泊施設としてもっとう
まく活用していけるのではないかと思っております。また、平成２２年度の国土交通省の「住まい・まちづく
り担い手事業」として、「江戸時代の「請人」制度の再評価と新「請人」制度による町家流通の促進事業」を
行っております。江戸時代に大家と店子の間に入って借家の流通を担う「請人」制度というのがあり、現在の
不動産屋のようなものですが、その「請人」制度を研究しようというものです。また、２年ほど前から、奈良
県全体で空き家バンクのようなものを作ろうということで、昨年、大和・町家バンクネットワーク協議会を１
２の歴史的な町並み地区が一緒になって立ち上げ、奈良県の町家情報の一元化事業を行っております。県内の
町家情報を一元化して発信するとともに、不動産関係の諸団体との連携を図り効率的に空き家の活用を進めて
おります。また、町家の活用として、最近若い人や芸術家の人たちにも興味を持っていただいており、昨年１
０月には、町家を利用して、「奈良・町家の芸術祭 ＨＡＮＡＲＡＲＴ（はならぁと）」という事業も行われま
した。私たちが橋渡し役として、空き家活用のお手伝いできればと思っております。ＮＰＯ法人今井まちなみ
再生ネットワークは、このような事業を展開しております。
どうも有難うございました。

例会変更
 ３　月
■�大和高田ロータリークラブ　■
・�３月２０日（火）・・・定款第６条第１節(C)により休会。
※ビジター受付は行いません。

■�橿原ロータリークラブ　■
・�３月２３日（金）・・・夜間例会に変更。
    時間：１８：００～
※ビジター受付は、3月23日（金）12：00～12：30橿原ロイヤルホテルフロント横にて行います。
・�３月３０日（金）・・・定款第６条第１節(C)により休会。
※ビジター受付は行いません。

■�平城京ロータリークラブ　■
・�３月２２日（木）・・・定款第６条第１節(C)により休会。
※ビジター受付は、同日18：00～18：30ホテル日航奈良３Ｆロビーにて行います。

　　２月お誕生日・結婚記念日
　　★�お誕生日 ★
　　　７日　　森　　一紀　君　　　１２日　　辻本　和弘　君　　　１５日　　松岡　弘樹　君
　　２２日　　西口　栄一　君
　　★ 結婚記念日 ★
　　　６日　　楠下　重郎　君　　　　６日　　小西　敏文　君　　　　７日　　計良　隆司　君
　　１１日　　武藤　廣茂　君　　　１４日　　中條　章夫　君　　　２１日　　有井　邦夫　君
　　２３日　　森下　泰行　君
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イベントを行っております。最近は年配の方だけでなく、若い人も結構興味を持っておられる方が増えていま
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　　　６日　　楠下　重郎　君　　　　６日　　小西　敏文　君　　　　７日　　計良　隆司　君
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ニコニコ箱　　
本日計 73,000円　累計　2,276,00円

次週の例会
平成２４年３月６日（火）
畿央大学講師　訓覇　秋麿　様
「こどもたちの笑顔のために　～オレンジリボンキャンペーンを通して～」

本日のお客様   平川　泰厚　様（京都山城ＲＣ）
 

増井義久　君　2014-15年度ガバナー推薦委員会のみな様　お疲れ様でした。初めての事でいろいろ不行き届き
な点多数有り申し訳け有りませんでした。

福本良平　君　米村さん、本日の卓話　よろしくお願い致します。
北河原公敬君　過日の石巻大川小学校へ東大寺が訪問しました時　大宮クラブからご支援、ご協力を賜りあり

がとうございました。大川小学校の校長先生からも礼状が届いておりました。
箸尾文雄　君　2014～15年ガバナー北河原公敬君を推薦出来たことを喜んで
小池恭弘　君　2014～2015年ガバナー北河原公敬君をスイセン出来たことをおよろこび致します。尚、箸尾様、

有井様大変御苦労様でした。
有井邦夫　君　2014年～2015年ガバナー北河原公敬君のすいせん出来ましたこと喜んで。結婚記念日をむかえ

ました。４４年間ワイフに迷惑ばかりでした。５０年に向って頑張ります。結婚記念日の御祝
に感謝致します。

楠下重郎　君　結婚記念月のお祝い有難うございました。
武藤廣茂　君　結婚記念のお祝いありがとうございました。
森下泰行　君　結婚お祝　ありがとうございます
西口栄一　君　誕生月にあたり　ありがとう　ございました。　ニコニコ協力もです。
森　一紀　君　お誕生日を祝って頂いてありがとうございます。おかげさまでめでたく還暦を迎えました。幸

せな毎日の中でこの日を迎えられたことは大変ありがたいことです。感謝 感謝 感謝でいっぱ
いです。ありがとうございます。

辻本和弘　君　誕生日を祝っていただき有難うございます。
中村信清　君　２月２５日当神社でおんだ祭りを行ないます。暇な方はお詣り下さい
坂井宣之　君　①増井様　先日はありがとうございました。②奈良検定２級合格しました。
平方貴之　君　２月８日～１４日に開催された「しあわせ回廊なら瑠璃絵」ですが、無事に終えることができ

ました。実行委員会に入らせていただいている関係で、２週続けて例会を欠席させていただき
ました。申し訳ございません。

髙野　治　君　多田さん、森下さん、囲碁南輪会、ご苦労様でした。特に多田さん、プロ９段の粉砕、おめで
とうございます。

矢追家麻呂君　情報集会お世話かけました。植倉さんご連絡いただきありがとうございました。
植村将史　君　情報集会　第四班　今週２４日金　班長をやらせていただきます。出席者の皆様宜しくお願い

致します
多田　廣　君　ニコニコ協力
中奥雅巳　君　ニコニコ協力
清岡正教　君　ニコニコ協力
楠木重樹　君　ニコニコ協力
谷川千代則君　フランス、イタリアへ行って来ました。フランスでは多くの方に親切にしていただきました。

同じ観光都市として見習うところが多かったです。
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